

Fecha: 11-04-2022
 Medio: La Tercera
 Supl.: La Tercera - Pulso
 Tipo: Actualidad
 Título: ¿A dónde viajarán los chilenos en Semana Santa? Cancún, Punta Cana y Río de Janeiro entre los destinos internacionales favoritos

Pág. : 6
 Cm2: 764,1
 VPE: \$ 7.601.892

Tiraje: 78.224
 Lectoría: 253.149
 Favorabilidad: No Definida



¿A dónde viajarán los chilenos en Semana Santa? Cancún, Punta Cana y Río de Janeiro entre los destinos internacionales favoritos

Según explican desde Viajes Falabella y Cocha, las menores restricciones sanitarias han alentado la demanda por salidas al exterior, donde también surgen como lugares demandados Perú y Argentina, y en EE.UU., Miami y Nueva York. A nivel local, ciudades como La Serena, Puerto Varas, Punta Arenas y Pucón concitan las preferencias de los viajeros.

CATALINA MARCONI

—Se viene el fin de semana largo de Semana Santa y ya muchos chilenos tienen comprados sus pasajes para descansar y visitar alguna localidad de nuestro país o en el extranjero. A diferencia del año pasado, esta vez las restricciones sanitarias se han levantado en gran medida y la tasa de contagios ha disminuido considerablemente, lo que ha favorecido el alza en la demanda por viajes. Dado ese contexto, este año los destinos internacionales parecen que se presentan como los preferidos.

En efecto, desde Viajes Falabella han observado un aumento en la compra de pasajes aéreos y paquetes para aprovechar este primer fin de semana largo del año. Así, destinos internacionales como Perú, Brasil y Argentina son los que han tomado mayor protagonismo

en estas fechas, mientras que en el ámbito local se imponen La Serena y Puerto Varas como las ciudades favoritas para viajar.

“Luego de tantos meses sin poder viajar tranquilamente, cada espacio como este fin de semana largo es una oportunidad para recuperar esos viajes aplazados. Agregar uno o dos días de vacaciones al mismo, pueden ser perfectos para disfrutar en nuestro país o incluso una escapada hacia destinos internacionales que están a menos de cuatro horas de viaje como Perú, Brasil y Argentina”, explicó Pedro Escobedo, gerente de marketing y alianzas de Viajes Falabella.

Por su parte, Lorenzo Posse, gerente comercial de Cocha, confirmó la tendencia al alza de la demanda por destinos internacionales. En ese sentido, señaló que el 90% de los viajeros

de la firma busca destinos fuera del país y que los lugares más solicitados son Cancún, Punta Cana, Miami, Nueva York y Río de Janeiro.

Parte importante de esta alza de la demanda por viajes internacionales, dijo Posse, ha sido producto de la disminución de las restricciones sanitarias en los países de destino y a la llegada a Chile.

En el plano local, en tanto, el gerente comercial de Cocha señaló que los viajeros nacionales están prefiriendo Puerto Montt, Punta Arenas, Valdivia, Pucón y Puerto Natales. Eso, además de que están mostrando cada vez más interés por Isla de Pascua e Iquique.

“Nos hemos dado cuenta de que los chilenos tienen muchas ganas de viajar. De hecho, en promedio se observan más de 115 días previos de compra en vuelos y paquetes, 100

días en la reserva de hoteles y la asistencia en viaje que se adquiere al momento de comprar. Esta anticipación redundó en el acceso a las mejores ofertas”, agregó Posse.

Por lo mismo, tanto desde Cocha como desde Viajes Falabella recomiendan a los viajeros planificar con tiempo sus vacaciones y realizar las reservas con un mínimo de, al menos, dos meses de anticipación.

Por su parte, la vicepresidenta ejecutiva de Fedetur, Helen Kouyoumdjian, estima que este fin de semana largo que se avecina se registran cifras similares a un año normal, con una proyección de 1 millón 600 mil viajes. Esto, dijo, considerando que actualmente no existen restricciones de desplazamiento como las que hubo en años anteriores por la pandemia.❶